

Pressemitteilung

Nadine Veit übernimmt das Adam-Rauscher-Haus

Evangelische Heimstiftung lädt zur Amtseinführung nach Tauberbischofsheim ein

Stuttgart, 19. September 2017 – Seit Juli führt Nadine Veit die Geschäfte im Adam-Rauscher-Haus. Nun wird die Hausdirektorin auch offiziell in ihr neues Amt eingeführt. Bernhard Schneider, Hauptgeschäftsführer der Evangelischen Heimstiftung und Bürgermeister Wolfgang Vockel begrüßen beim Festakt gemeinsam die Gäste.

Für die Mitarbeiter im Adam-Rauscher-Haus ist die neue Hausdirektorin ein bekanntes Gesicht. Nadine Veit ist schon seit 2004 bei der Evangelischen Heimstiftung und auch seit Beginn an in Tauberbischofsheim. Eingestiegen ist die gelernte Krankenschwester als Pflegefachkraft im Johannes-Sichart-Haus. 2010 übernahm sie dort die Leitung eines Wohnbereichs und 2013 die Stelle als Pflegedienstleitung. Ab 1. Juli leitet Veit nun das Adam-Rauscher-Haus in Tauberbischofsheim. „Wir übergeben das Haus in erfahrene und sichere Hände“, sagt Bernhard Schneider, Hauptgeschäftsführer der EHS, „und sind uns sicher, dass Frau Veit ihre neue Aufgabe mit der gewohnten Leichtigkeit und Kompetenz hervorragend erfüllen wird“.

Die offizielle Amtseinführung findet am Donnerstag, 21. September ab 15 Uhr statt. Bernhard Schneider begrüßt als die Gäste. Anschließend sprechen Bürgermeister Wolfgang Vockel, Nicole Schwarz vom Amt für Pflege und Versorgung und Matthias Kaden als Vertreter des EHS-Konvents Grußworte. Regionaldirektorin Swantje Popp und Hausdirektorin Nadine Veit formulieren einen Ausblick auf die künftige Entwicklung des Adam-Rauscher-Hauses. Für das geistliche Wort ist Diakon Günter Muesse zuständig. Andreas Brasch begleitet die Veranstaltung am Saxophon.

Die Evangelische Heimstiftung betreibt in Tauberbischofsheim derzeit drei Einrichtungen: das Johannes-Sichart-Haus seit 2004, das Adam-Rauscher-Haus seit 2013 und eine Tagespflege seit 2017.

Gute Pflege hat einen Namen – Evangelische Heimstiftung (EHS). Das Unternehmen wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen und begleiten wir 11.040 Menschen in Baden Württemberg nach ihren individuellen Bedürfnissen in 95 Einrichtungen. Dazu gehören 84 Pflegeheime, neun Tagespflegeeinrichtungen, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen sowie 1.405 Betreute Wohnungen und mehr als 27 Mobile Dienste mit über 2.200 Kunden. Als Arbeitgeber bieten wir 7.700 Mitarbeitern und 690 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Unsere Mitarbeiter profitieren von einem angenehmen Arbeitsklima, einer guten Bezahlung nach dem Diakonietarif, attraktiven Zusatzleistungen und einem breiten Weiterbildungsangebot. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir zudem über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 4.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Simtion
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.simtion@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de